



# 南西の風

南阿蘇西小  
学校だより  
令和元年  
12月11日 No10

## 子ども達の成長を感じた学習発表会！

先月11/30(土)は、寒い中にたくさんの保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。2学期の集大成として「伝えよう！ 学んだ思い！ みんなの成長！」のスローガンのもと、各学年の子ども達は、ドキドキの緊張の中でしたが、心を一つにしてすばらしい発表を見せてくれました。保護者の皆様や来賓の方々からの温かいお言葉や励ましをありがたく思いました。当日の感想の一部を紹介いたします。



### ※当日の感想から

### 全員合唱「空は今」「いつまでも」

- 緊張しつつも大きな声でしっかりと発表した子供達の成長がすばらしかったです。
- 1年生から6年生全員の成長や学んだ思いが伝わった発表で感動しました。
- 「小さな平和」「大きな平和」という言葉残りました。今日の気持ちを忘れずに大人になって欲しいです。
- 学校生活でいろいろなことに自信をもってくれることを望んでいます。

などの感想をたくさんいただきました。これらの感想について、先日の全校集会で子ども達に紹介させていただきました。子ども達は、みなさんからの感想を聞き、自信をつけたことと思います。この学習発表会をきっかけとして、普段の学校生活においても力を合わせ、互いを認め、尊重しながらさらにすばらしい南西小を築いてくれることを期待しています。

## 12/14(土)持久走大会です！

12月14日(土)、本校のグラウンドと学校前の村道をコースとして、持久走大会を行います。持久走大会を迎えるにあたり、子ども達は、自分の目標を掲げ、体育や試走で走り込んできました。今回の目標設定では、自分への挑戦、設定した目標記録への挑戦ということを意識させています。さらに、自分の夢の実現のためには、体力や気力が必要であることも発達段階に合わせて話しています。

子ども達は、持久走はきつくて、つらいと感じると思っています。確かに走り続けることは、体力を使うし、気力も必要です。まさに「自分との闘い」であります。きついで立ち止まりそうになる心と頑張り抜こうとする心との葛藤があることでしょう。しかし、こうした経験が子ども達を大きく成長させるのは確かです。これまでの練習への取り組み、そして、当日の子ども達の頑張りに、保護者の皆様からの温かい声援、応援、励ましをよろしくお願いします。



### 12/14(土)日程

開会 8:40 ( )内は予定です。  
 競技開始 9:05~  
 ① 3年スタート (9:05)  
 4年スタート (9:07)  
 ② 1年スタート (9:20)  
 2年スタート (9:22)  
 ③ 5・6年女子スタート (9:35)  
 5・6年男子スタート (9:37)  
 閉会 10:00~

学級懇談会 10:45~11:30  
 児童下校 11:50

**※ 保護者の皆様は、学級懇談会を行いますので、持久走大会後、学校へおいでください。学級懇談会の前に、運動場に車を移動できます。**

**10:45~11:30 学級懇談会**

※雨天時→16日(月)へ延

期